
Protokoll der Sektionsversammlung Schere 2012 
 
Tagungsort :  ESV Kegelzentrum, Heidelsteinstr. 14, 36039  Fulda am 18.02.2012 
 
 
zu Top 1.  Begrüßung/Eröffnung/Totengedenken 

 
Die Sektionspräsidentin begrüßte die Anwesenden und sprach auch gleich ihren Unmut über 
die die mangelnde Beteiligung aus. Von den 60 Vereinen waren nur 20 anwesend und 3 
Vereine hatten eine Vollmacht für die Versammlung abgegeben. 
 
Danach bat sie die Anwesenden sich von den Plätzen zu erheben, um den im letzten Jahr 
verstorbenen Sportkameraden zu gedenken. 
 
 

 zu Top 2.  Genehmigung der Tagesordnung 
 
Die Einladung zur Sektionsversammlung ist fristgerecht erfolgt, daher wurde die Tagesordnung 
ohne Gegenstimme angenommen. 
. 
 

zu Top 3.  Grußworte 
 
Als Gäste konnte die Sektionspräsidentin begrüßen: 
Vom HKBV den Verbandslehrwart, Bernd Müller, 
für die Stadt Fulda, Herr Plappert, 
und den Vorsitzenden des ESV Fulda, Andreas Mehler. 
 
Die Gäste bedankten sich dafür, dass die Sektionsversammlung 2012 in Fulda stattfindet und 
wünschten der Versammlung einen guten Verlauf und viele gute Entscheidungen.  

 
 
zu Top 4.  Ehrungen 

 
Eine Ehrung wurde vorgenommen.  
Hans-Jürgen Rösener, der in diesem Jahr nach fast 20 Jahren als Bezirksjugendwart sein Amt 
abgegeben hatte wurde von der Sektion nochmals Dank ausgesprochen und für seine 
Verdienste wurde Ihm ein Präsentkorb überreicht. 

 
 
zu Top 5.  Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung/Beschlußfähigkeit/Stimmrechte 

(Diese ergeben sich aus der Bestandsmeldung zum 01.01.2012) 
 
Die Auswertung der Stimmrechte ergab, 20 Vereine von 60 sind anwesend. 
3 Vereine hatten eine Vollmacht abgegeben. 
Von 156 möglichen Stimmen der Vereine sind 75 anwesend.  
Hinzu kommen 9 Stimmen vom Vorstand. 
Gesamt sind 84 Stimmen an der Sektionsversammlung vertreten.  
Somit war die Beschlussfähigkeit gegeben. 
 
 

zu Top 6.  Aussprache zu den Berichten 
(die Veröffentlichung erfolgte im Internet auf der HKBV-Seite unter Sektion Schere/Bohle) 
 
Zu den bereits auf der HKBV-Homepage veröffentlichten Berichten des Vorstandes und der 
Sportwarte gab es keine Anmerkungen und Diskussionen. 



zu Top 7.  Entlastung des Vorstandes 
 
Antrag auf Entlastung des Vorstandes von Hans-Joachim Rösener, der zusammen mit Torben 
Möller die Kasse geprüft hatte. 
Dem Sektionsvorstand wurde ohne Gegenstimme Entlastung erteilt. 

 
 
zu Top 8.  Anträge 

 
Es lagen zwei Anträge vor. 

 
1. Antrag von VAS Alsfeld 

Das im Bezirk Ost laufende Pilotprojekt zum Einsatz von bis zu drei Damen in den A- und 
Bezirksligen auf Hessenebene zu übernehmen. 
 
Nach längerer Diskussion wurde beschlossen, dass ab der Saison 2012/2013 in den 
Mannschaften bis zur Bezirksoberliga bis zu drei Damen eingesetzt werden dürfen. 
 
Die Abstimmung erfolgte mit einer Gegenstimme. 

 
2. Antrag Sektionssportausschuss 

Die vom Sektionssportwart Hans-Jürgen Stein eingebrachten Anträge waren meist 
redaktioneller Art, sie wurden nach kurzen Diskussionen abgehandelt. Die Ergebnisse 
werden in die Sportordnung eingearbeitet und werden kurzfristig auf der HKBV-Homepage 
als Download bereit gestellt. 
 
Die Abstimmung erfolgte ohne Gegenstimme. 
 
 

zu Top 9.  Vergabe der Landesmeisterschaft  2013 
 

Für die Landesmeisterschaften 2013, die turnusmäßig im Bezirk Ost stattfinden werden, hatte 
sich noch kein Verein beworben. Nach kurzer Besprechung meldeten Sontra und Eschwege 
bzw. für den Fall das Eschwege nicht bereit sein sollte, Sontra und Wildeck ihre Bewerbung an.  

 
Die Abstimmung erfolgte ohne Gegenstimme 

 
 
zu Top 10.  Vergabe der Sektionsversammlung  2013 

 
Der Sektionstag 2013 findet wiederum am Fastnachtssamstag (09.02.2013) im Bezirk Süd statt.  
Da hierfür keine Bewerbungen vorlagen wurde der Bezirkssportwart Horst Wohlert gebeten an 
der Bezirksversammlung im Bezirk Süd/West einen Verein finden und dem Sektionsvorstand 
den Versammlungsort mitzuteilen. 

 
 
zu Top 11.  Verschiedenes 

 
Bernd Müller rief die Vereine unter Punkt Verschiedenes noch einmal dazu auf, das Angebot 
des HKBV, mehr Übungsleiter und Assistenten ausbilden zu lassen, anzunehmen.  
 
Aus der Versammlung wurde nochmals über die Spielplangestaltung der Hessenliga Damen 
gesprochen, da mittlerweile mehr Mannschaften in der Verbandsliga spielen und aufgrund von 
Spielermangel nicht in die Hessenliga aufsteigen können. 
 



Nach ca. 90 Minuten verabschiedete Lilo Löser-Dechert die Versammlung mit dem Keglergruß 
Gut-Holz. 

 
 
 
 
 
 

Protokollführer: 
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